

Sesiona en Venezuela cumbre del ALBA recordando a Hugo Chávez



Caracas, 5 mar (RHC) Venezuela inauguró en la mañana de este domingo la XIV Cumbre ALBA-TCP, durante la cual se rendirá honores al líder de la Revolución Bolivariana Hugo Chávez, en ocasión del cuarto aniversario de su fallecimiento.

Así lo declaró este domingo la ministra de Relaciones Exteriores de la nación suramericana, Delcy Rodríguez, por medio de un comunicado publicado en la página web de la Cancillería, que destaca la gestión política de Chávez (1954-2013) para promover la integración de América Latina.

La Cumbre del ALBA-TCP (Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos) iniciará una jornada de homenaje al líder de la Revolución Bolivariana, que se extenderá a cada estado del país y concluye de modo oficial el próximo 15 de marzo.

Junto al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro (1926-2016), Chávez fundó el ALBA el 14 de diciembre de 2004 en respuesta al Área de Libre Comercio para las Américas (ALCA), promovida por Estados Unidos para instaurar políticas económicas neoliberales en el continente.

EL ALBA-TCP es un proyecto de integración que enarbola la cooperación, independencia, emancipación e integración de los países latinoamericanos, con énfasis en el desarrollo de políticas económicas y sociales inclusivas.

Antigua y Barbuda, Bolivia, Cuba, República Dominicana, Ecuador, Granada, Nicaragua, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía, San Vicente y las Granadinas, Surinam y Venezuela integran la organización, que además cuenta con el concurso de Haití, Siria e Irán en condición de países observadores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123343-sesiona-en-venezuela-cumbre-del-alba-recordando-a-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba